

ベジアーツ通信

(株)ベジアーツ
令和元年10月号



・まかない農園かぼちゃパーティー！

・まかない農園で収穫したかぼちゃを使ってかぼちゃパーティーを開催致しました！自ら作ったものを自ら楽しみ、そしてみんなを笑顔にすることができるという、農業ならではの良さを堪能することができました！自然の恵みに感謝！

・ベジアーツの日常は
HPのブログをぜひ御覧ください→



・レタス収穫終了！！



・各種レタス・グリーンリーフの今シーズンの収穫が全て終了致しました！今年もベジアーツのレタスをお買い求め頂いたみなさま、そして大変お世話になったみなさま、誠にありがとうございました！来シーズンは更なる努力を重ね、ますます美味しいレタスをご提供できますよう邁進して参ります！引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。



山本裕之の 産地レポート



10月12日、台風19号が日本列島に上陸しました。長野県は3000m級の山々に囲まれている事もあり台風被害は少ない事が多く、私達も危機感が薄い中で台風を迎える事となりました。結果は皆さんご存知のとおりですが、長野県に甚大な被害をもたらす事となりました。弊社の圃場は収穫は終了間際だったので、収穫物への大きな被害は無かったのですが、倒木、土砂の流出、畑の冠水、停電など影響はありました。農業は自然には敵わない仕事だとあらためて感じ自然への畏敬の念がより強くなりました。

株式会社ベジアーツ 山本裕之